

Fecha: 19-10-2020

Fuente: Electricidad

Título: **Universidad de Santiago realizará Diplomado en Economía del Hidrógeno**

Visitas: 3.604

Favorabilidad: No DefinidaLink: <https://www.revistaei.cl/2020/10/19/universidad-de-santiago-realizara-diplomado-en-economia-del-hidrogeno/>

El curso online comenzará el 9 de noviembre y contempla un programa de 12 módulos.

El 9 de noviembre la iniciará el “Diplomado en Economía del Hidrógeno”, el cual se realizará online, contemplando un programa de 12 módulos en que se abordarán aspectos como la situación actual y perspectivas en torno al desarrollo de proyectos con este recurso.

El objetivo del curso es “entregar conocimiento y elementos de juicio actualizados y prácticos para la implementación de una economía del hidrógeno y su aplicación en Chile, proporcionando a los participantes una visión integrada de la industrialización del hidrógeno como vector energético, considerando los aspectos técnicos, económicos, de gestión y legales”. El diplomado tiene 180 horas cronológicas de desarrollo y las postulaciones tienen plazo hasta el 6 de noviembre.

Programa El curso considera 12 módulos de contenidos, entre los cuales se repasará la situación actual del hidrógeno, así como su uso como combustible, el desarrollo de proyectos, aplicaciones industriales, uso en sistemas de almacenamiento, de transporte y distribución, además de perspectivas a futuro y la presentación de proyectos.

Entre los docentes que impartirán los contenidos está María de los Ángeles Valenzuela, jefa de la Unidad de Hidrocarburos del Ministerio de Energía; Elías Urrejola, director de Atamostec; Rossana Gaeta, directora de la Asociación Chilena de Hidrógeno (H2 Chile) y Félix Rojas, académico del Departamento de Ingeniería Eléctricas de la Universidad de Santiago, entre otros.

Universidad de Santiago realizará Diplomado en Economía del Hidrógeno

Fecha: 19 de octubre de 2020, Fuente: Electricidad

El curso online comenzará el 9 de noviembre y contempla un programa de 12 módulos. El 9 de noviembre la iniciará el “Diplomado en Economía del Hidrógeno”, el cual se realizará online, contemplando un programa de 12 módulos en que se abordarán aspectos como la situación actual y perspectivas en torno al desarrollo de proyectos con este recurso. El objetivo del curso es “entregar conocimiento y elementos de juicio actualizados y prácticos para la implementación de una economía del hidrógeno y su aplicación en Chile, proporcionando a los participantes una visión integrada de la industrialización del hidrógeno como vector energético, considerando los aspectos técnicos, económicos, de gestión y legales”. El diplomado tiene 180 horas cronológicas de desarrollo y las postulaciones tienen plazo hasta el 6 de noviembre. Programa El curso considera 12 módulos de contenidos, entre los cuales se repasará la situación actual del hidrógeno, así como su uso como combustible, el desarrollo de proyectos, aplicaciones industriales, uso en sistemas de almacenamiento, de transporte y distribución, además de perspectivas a futuro y la presentación de proyectos. Entre los docentes que impartirán los contenidos está María de los Ángeles Valenzuela, jefa de la Unidad de Hidrocarburos del Ministerio de Energía; Elías Urrejola, director de Atamostec; Rossana Gaeta, directora de la Asociación Chilena de Hidrógeno (H2 Chile) y Félix Rojas, académico del Departamento de Ingeniería Eléctricas de la Universidad de Santiago, entre otros.